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1I -2b-t.t3der Beilagen zu den Stenographischen Protok~l1en 
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungspenode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. Schmidt, Dr. Ofner,Mag. Haupt 

an den Bundesminister für Justiz 

betreffend drohende Schließung des Bezirksgerichtes Allentsteig 

Am 17. April 1991 haben die Anfragesteller sich bereits an den 

Bundesminister für Justiz gewendet, um Gerüchten über die 

Schließung des Bezirksgerichtes Haugsdorf nachzugehen. Mittler

weile hat die Stadtgemeinde Allentsteig in einer vom Gemeinderat 

beschlossenen Resolution verlangt, die vom Bundesministerium für 

Justiz angekündigte Schließung des dortigen Bezirksgerichtes zu 

unterlassen, weil die Zuordnung zum Bezirksgericht Zwettl sowohl 

geographisch unsinnig als auch für die Bewohner der Stadtgemeinde 

Allentsteig unzumutbar sei. Überdies sei nicht einzusehen, warum 

das Bezirksgericht Allentsteig geschlossen und das in Zwettl 

wei terbestehen soll i" das einen wesentlich geringeren Aktenanfall 

aufweist. 

In diesem Zusammenhang richten die unterzeichneten Abgeordneten 

an den Herrn Bundesminister für Justiz die nachstehende 

A n fra g e 

1. Ist es richtig, daß das Bezirksgericht Allentsteig geschlos

sen werden soll? 

2. Wenn ja, wann und warum. soll dies erfolgen? 
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3. Weshalb soll die Stadtgemeinde Allentsteig dem Bezirksgericht 

Zwettl zugeordnet werden? 

4. Aus welchen Gründen wird die SChließung des Bezirksgerichtes 

Allentsteig für sinnvoll gehalten und insbesondere auch der 

Schließung des Bezirksgerichtes Zwettl vorgezogen? 
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